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Как известно, строитель
ство Славутича вело 8 союз
ных республик. Однако с рас
падом Союза все притормо- 
зилось. Но город с этим не 
смирился. Он растет, невзирая 
на то, что государство не 
выполнило перед ним, его 
жителями, работниками ПО 
“ЧАЭС” своих обязаннос
тей.

Благодаря поиску путей 
выхода с критической ситу
ации городским Советом на
родных депутатов, Черно
быльской атомной, удалось 
предотвратить полное свер
тывание строительства. Оно 
продолжается. Возможно, 
правда, не так быстро, как 
хочется. Но и то, что имеем во 
времена глубокого кризиса, 
развала экономики, разба- 
лансированности, обвальной 
системы неплатежей, это хо
рошо.

Жители города, гости, на
верное, обратили внимание на 
оживление, царящее на стро
ительстве гостиницы. Воз
водится она по оригинальному 
проекту, станет хорошим ук
рашением города.

Не вызывает сомнения, что 
это один с первоочередных 
объектов социально-куль- 
турного назначения. Город, 
атомную станцию посещают 
много гостей ближнего и да
льнего зарубежья. Но, к сожа
лению, им негде остановиться. 
Это создает значительные 
неудобства приезжим и, ес
тественно, вызывает чуство 
неудовлетворенности хозяев, 
которые лишены возмож
ности обеспечить в городе 
надлежащий комфорт. В ито
ге формируется негативное 
мнение. Да и городской бюд
жет теряет немало. В при
способленном помещении рас
положен исполком городского 
Совета. Поэтому продолжа
ется строительство мэрии, в 
помещении которой будут все 
ее отделы и службы.

Не прекращается забота о 
подрастающем поколении. 
Доводится до логического 
завершения детская школа 
искусств. Идет строитель
ство средней специализи
рованной школы, которую в

народе уже нарекли школой 
будущего.

В городе, как известно, на 
квартирном учете донедавна 
состояло более двух тысяч 
семей. Строительство жилья, 
естественно, на повестке дня 
стоит очень остро.

Характерно, что в городе 
есть более сотни индивиду
альных застройщиков, кото
рым выделены земельные 
участки площадью по 10 со
тых. Они самостоятельно 
возводят себе коттеджи, име
ют возможность и разрешение 
на подключение к общим ин
женерным подземным комму
никациям.

Сколько будет израсходо
вано денег на строительство, 
сегодня, наверное, никто не 
скажет. Ориентироваться в 
ценах, которые ежедневно 
растут очень сложно. Однако 
известно, что финансирование 
объектов ведется из мест
ного бюджета, средств ПО 
“ЧАЭС”.

Что будем иметь в перс
пективе? Разрабатывается 
проект на оборудование тропы 
здоровья вокруг медсанчасти. 
Работаем над программой 
озеленения города, благо
устройства и проведение в 
надлежащий порядок лесных 
массивов.

Славутич согласно плана 
будет иметь 30 т ысяч жи
телей. В нем обостряется 
проблема занятости насе
ления, особенно среди вы
пускников школ. Решение ее 
диктует необходимость иметь 
экологически чистую про
мышленность. Чт о  это будет, 
судить рано. Но зона про
мышленная в принципе из
вестна, она расположится в 
районе Черниговского квар
тала.

Ни для кого не секрет, что 
городское строительство на
прямую связано с будущим 
ЧАЭС, решениями “большой 
семерки”. Но не вызывает 
сомнения, что есть острая 
потребность в строитель
стве, и благоустройстве 
Славутича.

На снимках: современный 
Славутич; оживление работ 
на строительстве здания гор
исполкома.
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